



Le Bout du Monde est né en 2013 à l'entrée de la presqu'île de Crozon dans le Finistère.

L'aventure commence dans un site historique et insolite : des tunnels construits dans les années 60 par l'OTAN servant au stockage de munitions!

Les bières produites, généreuses et savoureuses, sont plébiscitées et reconnues à travers plusieurs concours nationaux et internationaux avec près de 50 médailles en 10 ans.

Fière de cette reconnaissance, Le Bout Du Monde, désormais installé au Faou au bord la voie express, met tout en oeuvre pour maintenir son exigence et la qualité de ses produits pour votre plus grande satisfaction.

**VISITES & DEGUSTATIONS POSSIBLES
RENSEIGNEMENTS ET RESERVATION PAR MAIL : BOUTIQUE@TERENEZ.BZH**

www.bdm.bzh

 la brasserie du bout du monde

 leboutdumonde.bzh

 ZA de Quiella - 29590 Le Faou